



Arbeitskreis Dorfgemeinschaft/
Soziales

Sitzungsprotokoll

Datum: 14.03.2006

Uhrzeit: 20.00 Uhr bis 22.00 Uhr

TeilnehmerInnen:

Gottfried Bittl, Wunibald Heindl, Gisela Hirsch, Stefanie Schiele, Gaby Plach-Bittl

TOP 1 - Hausnamenschilder:

Wie beim letzten Treffen schon besprochen, soll die Idee „Schilder mit den alten Hausnamen“ als Maßnahme in die Dorfentwicklung einfließen. Konkret hieße dies, dass alle Hausbesitzer sich ein Schild mit ihrem alten Hausnamen bestellen und an ihrem Haus aufhängen könnten. Dazu holt G. Bittl Preisangebote ein. Auch wäre ein Straßensplan gut, auf dem ebenfalls die alten Hausnamen aufgeführt sind.

Zu dem gleichen Thema wird am 02.04.2006 in Nassenfels ein Infoabend mit Wunibald Iser abgehalten. Wem die Teilnahme möglich ist, der sollte diesen Abend besuchen.

TOP 2 – Schaukasten:

Um den Prozess der Dorfentwicklung für alle Bürger und Bürgerinnen transparenter zu gestalten, wird sich W. Heindl darum bemühen, dass wir von der Gemeinde einen Schaukasten bekommen, in dem z. B. die Protokolle der AK's ausgehängt werden können. G. Bittl informiert darüber auch die anderen Arbeitskreise.

TOP 3 – Hinweisschilder am Ortsrand:

Ebenfalls zur Steigerung der Transparenz, aber auch in Hinblick auf Öffentlichkeitsarbeit und -wirksamkeit, möchte der AK die vorhandenen Schilder, die schon beim großen Jubiläumsfest von FFW und Schützen aufgestellt wurden, für den Zeitraum der Dorfentwicklung verwenden. W. Heindl spricht mit der FFW darüber und auch über den Modus der Aufstellung.

TOP 4 – Öffentlichkeitsarbeit:

Demnächst soll ein Treffen der AK-Sprecher stattfinden. Dabei soll es auch um die Frage der Öffentlichkeitsarbeit gehen. Unser AK wird sich hier verstärkt einbringen, da die Öffentlichkeitsarbeit sehr wichtig ist beim Prozess der Dorfentwicklung.

Vorschläge für Öffentlichkeitsarbeit:

- ▶ Alle AK's veröffentlichen ihre Termine im VG-Blatt
- ▶ Im VG-Blatt wird auf die Seite des Altmühlnet/Gemeinde Egweil mit dem Link zur Dorfentwicklung hingewiesen.
- ▶ Alle AK's senden ihre Protokolle zu Rainer Simon der o.g Seite betreut und diese über die Homepage veröffentlicht.
- ▶ Einen Schaukasten (siehe TOP 2) zur DE gestalten und pflegen, dies würde W. Heindl übernehmen.

Mit der Direktion für ländliche Entwicklung setzt sich G. Hirsch in Verbindung und versucht in Erfahrung zu bringen, ob es Beschriftungsvorlagen o. ä. für die Schilder (siehe TOP 3) oder bereits Erfahrungen damit gibt.

TOP 5 – Dorfabend:

Es wurde sehr intensiv über eine Plattform zum Darstellen des aktuellen Standes der Dorfentwicklung diskutiert. Eine Möglichkeit wäre, sich am Dorffest zu beteiligen. Die andere Alternative wäre ein eigener Dorfabend im September. Darüber soll möglichst bald mit den anderen AK's gesprochen und nach Ideen gesucht werden.

In einer gemeinsamen Sitzung aller drei AK's soll dieser Abend dann vorbereitet werden. Dazu spricht G. Bittl die anderen AK-Sprecher an.

Nächster Termin: 05.04.2006 um 20.00 Uhr im Gasthaus Heindl.

f. d. P

Gaby Plach-Bittl